



NO. 21

2023年  
2月28日

学年末テストが終わりました。テスト返却の際、それぞれ一喜一憂あると思いますが、その場限りでの感情で終わらせてはいけません。点数だけを見るのではなく、きちんとふりかえりをしましょう。しっかりと身に付いている部分もあれば、その場しのぎでのりきった部分もあるでしょう。「ケアレスミスが多くて、本当なら〇〇点だったのに！」なんて声も聞こえてきます。二年生最後ですから、一年間をふりかえるのもいいですね。得意分野はさらにのびし、苦手分野はこつこつと地道に少しずつ努力し、三年生への準備を始めていきましょう。

## ◎出前授業

大阪高等学校・大阪府立大阪ビジネスフロンティア高等学校  
星翔高等学校・中央学園高等専修学校

先週金曜日に行った出前授業では、探究道場や簿記・出納帳の書き方、ドローン操縦体験、レーザークラフト、ショルダーポーチ作りなど、幅広い内容となりました。



進学と一口にいても、学校によって学習内容は様々です。三学期からの調べ学習でもそのことが少しずつわかってきたのではないのでしょうか。だからこそ、自分がどんなことに興味があり、どんな将来を考えているのかを見据えた上で、進路先を選んでいってください。一年後の未来は先生や保護者や塾が決めるものではありません。自分自身が自らの手で探しだし、選び、進んでいける、そんな46期生であってほしいと思います。

